

## Educación inicial

Señor Director:

Frente a las diversas controversias en el área educación, hay

un acuerdo a rescatar: la importancia de la educación inicial en la construcción de trayectorias educativas justas. Hoy existe evidencia empírica sobre las diferencias que existen en el desarrollo entre los niños de menos y mayores ingresos, y más preocupante aún, es que estas diferencias se documentan a partir de los 18 meses de edad. Así, antes de cumplir dos años, niños y niñas ya se ven impactados por la desigualdad.

El 6 de junio realizaremos un seminario que aborda la educación inicial y el desarrollo infantil donde conoceremos los resultados de la cuarta ola del estudio «Mil Primeros Días», que sigue la trayectorias de niñas y niños hasta los 6 años, aportando evidencia para el desarrollo de políticas públicas de primera infancia. Asimismo, conoceremos las estrategias locales innovadoras que se han desarrollado en Santiago y

Renca en torno a primera infancia y educación parvularia. Invitamos a sumarse a este encuentro para continuar aportando a la conversación sobre justicia educacional en la educación inicial.

**Claudia Matus Cánovas**

*Directora Centro de Justicia Educativa UC*